

みなさん、こんにちは♪
今はすっかり秋らしくなりましたが、今年の夏は、全国的に暑さが厳しい日が続きましたね。夏の疲れを引きずっていませんか？ときには体を休めて、生活リズムを見直してみるのも良いかと思えます。朝晩の冷え込みなどで体調を崩さないよう、元気に毎日を過ごしていきたいですね！
それでは、秋号はじまりです☆

秋のペット霊園合同供養祭

9月30日(日)、つきかげの郷 秋の合同供養祭を行い、和尚様に読経および個々の供養をしていただきました。

この日は、台風24号・日本列島縦断の影響で、朝から雨が降り続いていました。テントで雨は凌げましたが、気温が低く、寒いなかご参列いただいたご家族の皆さま、どうもありがとうございました。その後、体調などお変わりはないでしょうか？



春の供養祭後、3匹の仲間が加わり、現在までで24匹のペットちゃん達がなかよく眠っています。また少し賑やかになった、つきかげの郷。皆さまの大事な家族のご供養を、これからも大切にさせていただきます。



お墓の豆知識(13)

今回は、「お地藏さん」や「お地藏様」と親しみを込めて呼ばれている、地藏菩薩についてです。

お釈迦様が亡くなった56億7千万年後に、弥勒如来が仏として、この世界に出現するのですが、仏不在のとてつもなく長い間、この世界をしっかりと守ってくれたのが地藏菩薩でした。
「二斉衆生済度の請願を果たさずば、我、菩薩界に戻らじ」との決意で、六道すべての世界(地獄道、餓鬼道、畜生道、修羅道、人道、天道)をじっくり歩いて、衆生を救ってくださいました。

生前の功德が足りず、賽の河原から先に進めずにいる子供達を救うために、賽の河原に率先して足を運んでは、仏法や経文を聞かせて徳を与え、成仏への道を開いていくという有名な逸話があります。このように、地藏菩薩は最も弱い立場の人々を最優先で救済する菩薩であったので、古来より絶大な信仰の対象となっていました。



お墓の雪囲い

今年もお墓の雪囲いの季節がやって参りました。雪が降る前にお墓参りをしたので遅めに取り付け、又は春彼岸にお墓参りをしたので早めに取り外してほしいという方は、ご相談に応じますので、ご遠慮なくお申し付けくださいませ。取付は12月20日頃まで、取り外しは雪解けの状態を見ながら、遅くともGW前までにと考えております。同封しました「お墓のお手入れ」に金額等、説明しておりますのでご覧になってみてくださいませ。



今年もお墓の雪囲いの季節がやって参りました。雪が降る前にお墓参りをしたので遅めに取り付け、又は春彼岸にお墓参りをしたので早めに取り外してほしいという方は、ご相談に応じますので、ご遠慮なくお申し付けくださいませ。取付は12月20日頃まで、取り外しは雪解けの状態を見ながら、遅くともGW前までにと考えております。同封しました「お墓のお手入れ」に金額等、説明しておりますのでご覧になってみてくださいませ。

- ① 墓石の拭き掃除をします。
- ② ビニールをかぶせ、ロープで縛り、雪囲い完了。
- 春先、雪解けの状態を見ながら雪囲いを外す作業に入ります
- ① ロープとビニールを外し、墓石の拭き掃除をします。
- ② お線香立ての砂を取替えて、取外し完了。



お花のバンチ

今年もたくさんのおお客様方にご利用いただき、誠にありがとうございます。今年度は10月31日(水)を最後の営業とさせていただきます。

来年度の営業開始に關しましては、カムカムはっぴい春号と当社ホームページにてお知らせいたします。あと僅かではあります、最終営業日まで宜しくお願い致します。



ほのぼの育児日誌

スタッフじゅりこの

みなさん、こんにちは☆
今回は、子供達の成長の変化について考えてみました。

二人とも身長が110センチと伸びました。「学年の割に大きいよね」と言われること多数。小学校の内、息子に見下ろされてしまうような気がしています。娘も背の順で並ぶと、後ろから数えた方が早く、2学期からはまた1つ後ろに下がったそうです。現代っ子は110センチとっとしてる子が多いので、羨ましいですね。そして、二人とも体力がつかまりました！学校の休み時間などにマラソンを頑張っているからか、1学期は無欠席！季節の変わり目は、よく体調を崩していたので、とても珍しいと驚きました。



息子は、祖父の手伝いを嫌がらずにしてくれるなど、大人になったなあと思うことが増えてきました。また、自分の時間を作ろうとしたり、思春期の前段階が始まっている節もあります。将来、自立していく息子のためにも、過干渉にならないよう気をつけたいと思います。反対に、娘はまだまだお子ちゃま。なんかホッとします(笑) 内弁慶なので、学校ではどうなのかと思っていました。意外と積極的に動いている様子。積極すぎて困る時があるので、お友達を思いやって行動しようねと、よく言いかせています。

なんだか、あつという間に成長してしましますね。子供達と過ごす日々を大切にしながら、あまり怒りすぎないように、楽しく過ごして行きたいと思えます。



編集後記

お墓の雪囲いのお申込み締め切りは、11月10日までとなっております。お申込みの際は、お早めをお願い致します。お忘れなく☆